



Batalla entre Ontario y dos cadenas de farmacias por vender EFG propios

► El Gobierno canadiense prohibió esta acción en 2010

M. D. Dos cadenas de farmacias canadienses, Shoppers Drug Mart y Rexall, han acudido al Tribunal Supremo para que la provincia de Ontario (Canadá) les permita volver a fabricar y vender sus propias versiones genéricas de fármacos del mercado.

El Gobierno de dicha provincia emitió una norma en 2010 prohibiendo esta acción, ya que, según su ministra de Sanidad, Deb Matthews, este hecho evitaba que las reducciones de precio de los fabricantes de EFG llegaran a los consumidores finales.

Las dos empresas acudieron, en febrero del año pasado, a un tribunal provincial que les dio la razón. Sin embargo, diez meses después, la Corte de Apelaciones de Ontario falló de nuevo a favor del Gobierno provincial.

Shoppers vende su propia marca de EFG, *Sanis*, en otras ocho provincias canadienses. Si el Tribunal Supremo falla a favor del Gobierno de Ontario la prohibición podría extenderse a las siete restantes.

En lo que se refiere a Rexall -perteneciente al grupo Katz, que también es propietario de otra cadena de farmacias, *Pharmaplus*- tenía la intención de desarrollar su propia marca de genéricos cuando la normativa fue publicada.